Abschied im Ingenrieder Kindergarten

Traudelies Geisenberger und Marile Kröner im Ruhestand



Blumen zum Abschied: (v.l.) Sabine Fischer, Traudelies Geisenberger, Ingenrieds Bürgermeister Georg Saur, Michaela Fichtl und Marile Kröner. Foto: gemeinde

Ingenried – Zwei langjährige Erzieherinnen sind im Ingenrieder Kindergarten in den Ruhestand verabschiedet worden: Traudelies Geisenberger und Marile Kröner.

Geisenberger trat 1999 in den Dienst der Gemeinde und begleitete als stellvertretende Leitung den Aufbau und die Erweiterung der Einrichtung. Im Januar 2021 übernahm sie die Leitung der Kindertagesstätte von Marile Kröner, die aus gesundheitlichen Gründen in den Gruppendienst wechselte.

Kröner leitete ab 2002 den Kindergarten in Ingenried. Eine kontinuierliche Entwicklung forderte viel Flexibilität, Verantwortung und immer das richtige Händchen. In einer kleinen Feierstunde wurden die beiden von Bürgermeister Georg Saur, dem Elternbeirat und dem Kindergartenförderverein für ihr Engagement geehrt.

In sehr emotionalen Worten bedankten sich Geisenberger und Kröner für die vielen Jahre der guten Zusammenarbeit mit der Gemeinde, dem Team

und allen Eltern. Altbürgermeister Xaver Fichtl erinnerte an die sehr anspruchsvollen Jahre des Aufbaus, der Veränderung und des steten Wandels.

"Heute feiere ich meine Lebenslust": So lautete das Motto des Geschenks und der vielen Glückwünsche an die Ausgeschiedenen. Mit einem Wertgutschein dürfen sich Geisenberger und Kröner in einem erstklassigen Wellnesshotel verwöhnen lassen und die Lebenslust immer wieder aufs Neue feiern und genießen. sn